

心豊かな子

よく学ぶ子

たくましい子



薫風

富士見小学校だより
令和5年度 第2号
令和5年5月18日発



フジミン

新年度が始まってひと月が過ぎ、どの学級でも目標をみんなで考えたり、生活に必要な係を考えたり、担当する委員会を決めたりと、学級の組織づくりが進みました。今後は、子供たちが学級の仲間と共に活動することを通して、自分らしさに気づき、互いに認め合えるような学級づくりを目指していきます。

ご家庭でも、子供たちを認め、励まし、ほめて伸ばす指導に、ご理解とご支援をよろしく願っています。

授業参観・学級懇談会 (4月)

4月21日(金)に授業参観や学級懇談会を行いました。多くの保護者の皆様のご出席をいただき、誠にありがとうございました。また、保護者と担任が顔を合わせ、学校と家庭、それぞれの生活から捉えた子供たちの情報を共有し、よりよい成長のために絆を深める機会となりました。

6月にも授業参観と学級懇談会を実施いたします。保護者の皆様には子供たちの授業の様子を参観していただくとともに、担任より日々の様子や目標などをしっかりお伝えしたりする予定です。ぜひ、ご出席いただきますようお願いいたします。



避難訓練 (地震・火事)

5月10日(水)に、地震後に火災発生という想定で避難訓練を実施しました。事前指導で「おかしもち」の約束を確認し、防火扉が閉まっているときの逃げ方を訓練しました。670名の全校児童は、真剣な態度で速やかに避難行動をとり、約5分で避難を完了させました。

避難後、校長より自分の命は自分で守ることが基本であること。そのためにも、真剣な態度で訓練に臨むことや、放送や先生の指示をよく聞いて、どんな行動をとればよいか適切に判断することが大切と話しました。

6月に実施する不審者による避難訓練や、9月の引き渡し訓練においても、命を守る真剣な態度で取り組ませていきたいと思えます。



地域パトロール合同下校

4月19日(水)の集団下校時に、いつも児童の登下校等の安全を守ってくださっている地域見守りボランティアの方々との顔合わせ会を行いました。ボランティアの方々との自己紹介後、児童代表から日頃の見守りに対する感謝の言葉をお伝えしました。

今回ご出席の方以外にも、常に児童に温かい支援をしてくださっている地域の方々に、この場をお借りして感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



5月は「いじめゼロ強調月間」

本校では、5月と10月を「いじめゼロ強調月間」とし、いじめの未然防止とともに、いじめの早期発見・早期対応に向け、担任との教育相談の時間、学校生活アンケート、規範意識や思いやりの内容を扱った道徳の授業などを重点的に行っています。また、児童会でも「いじめゼロ標語」の募集・掲示などの活動を行っています。いじめのない、誰もが笑顔で安心して生活できる学校づくりを全校体制で進めます。

給食再開 (1年生 初めての給食)

4月18日(火)から5月9日(火)まで、給食施設の空調工事のため、給食が停止していましたが、5月10日(水)から再開されました。

再開初日のメニューは、焼きそば、茹で野菜サラダ、バターロールパン、牛乳、アセロラゼリーでした。子供たちは、焼きそばをパンに挟んでおいしそうに頬張る様子が見られました。また、1年生にとっては初めての給食となり、みんなニコニコ顔で給食を楽しんでいました。



学校たんけん (1年生)

5月12日(金)に、1年生が2年生の案内で学校たんけんを行いました。本校の校舎は口の字型の4階建てになっており、普通教室や特別教室、職員室、給食室など多くの施設があります。

1年生は学校たんけんを通して、学校にはみんなで使うものが様々あることや、いろいろな人の支えによって学校生活ができるということに気付くことができたようでした。丁寧に案内してくれた2年生のお兄さん、お姉さん、大変お世話になりました。



潤いのある学校、花を大切に作るやさしい心が育つ学校づくり

生け花ボランティア

地域にお住いの岩上様、亀井様、小堀様が、今年も生け花ボランティアとして花々を生けてくださいます。季節に応じた四季折々の花材を生かした生け花が、学校を華やかに彩っていて、子供たちや来校される方々に、心のゆとりや安らぎを与えてくれます。

生け花ボランティアの皆様、素敵な生け花を大変ありがとうございます。



花壇ボランティア

本校の南門に富士山の形をした花壇があります。榎木街道から本校に向かってくると、立派な校舎とその前の花壇に咲く鮮やかな草花が目にとまります。花壇ボランティアの皆様が、季節ごとにきれいな花が咲くように手入れをしてくださっています。

花壇ボランティアの皆様、これからも季節を感じる花壇づくりを楽しみにしています。



あいさつ運動



私の富士見小での一日は、朝、校門で子供たちを迎えることから始まります。登校してくる子供たちと「おはよう」のあいさつを交わすと、さわやかな気持ちになり、自然と笑顔になって、今日一日を頑張ろうと思えます。また、あいさつは、相手の印象が良くなり、人間関係も良くなっていきます。あいさつはコミュニケーションの入り口と言われています。

本校では、以前から小さな親切運動の一環として、あいさつ運動にも熱心に取り組んでまいりました。この3年間は、コロナウイルス感染防止のため中断していましたが、今年度は、小さな親切委員会を中心にあいさつ運動を再開して行っていく予定です。そこで、連休明けには本校のあいさつ運動の合言葉を決めました。**あ**かるく **い**いつでも **さ**きに **つ**づけてです。子供たちのあいさつで、学校や家庭、地域の皆様を笑顔にしていきたいと思っています。ご家庭でも、あいさつの習慣化にご協力をよろしくお願いいたします。